

PlantaDoce.

Público

Baleares invertirá más de 170 millones en el Parc Sanitari Nou Son Dureta

La superficie total del complejo es de 82.822 metros cuadrados, de los cuales 67.362 metros cuadrados se destinan a superficie hospitalaria y 15.460 metros cuadrados a aparcamientos, según el Ejecutivo regional.

PlantaDoce
27 ene 2023 - 12:28



Baleares da el pistoletazo de salida para el nuevo Parc Sanitari Nou Son Dureta. La presidenta del Gobierno de Baleares, Francina Armengol, acompañada de la consellera de Salut, Patricia Gómez, ha presentado el **proyecto arquitectónico de los dos edificios para pacientes de mediana y larga estancia del Parc Sanitari Nou Son Dureta**. El presupuesto global para el proyecto asciende a más de 170 millones de euros.

Estas construcciones, dotadas de tres módulos cada una, acogerán los hospitales de mediana estancia (Área A) y de larga estancia (Área B). La superficie total del complejo es de 82.822 metros cuadrados, de los cuales 67.362 metros cuadrados se

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-invertira-mas-de-170-millones-en-el-parc-sanitari-nou-son-dureta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

destinan a superficie hospitalaria y 15.460 metros cuadrados a aparcamientos (con 542 plazas). Las zonas ajardinadas ocuparán 48.793 metros cuadrados.

El proyecto ha sido presentado por la unión temporal de empresas (UTE) entre Ghesa, Rafael de la Hoz y Maria Nicolau. El diseño integra aspectos medioambientales y sociales: hay predominio de zonas ajardinadas sobre espacios pavimentados y aplica estándares de accesibilidad y ergonomía. También prevé medidas de sostenibilidad y ahorro energético.

Durante la presentación, Armengol, ha destacado que el nuevo Son Dureta es “una inversión con el presente y con el futuro de esta comunidad autónoma” en un espacio en el cual “muchos tenemos recuerdos históricos, vivencias y emociones y que ahora se está convirtiendo en el parque sociosanitario más grande del España”.

Baleares ha adjudicado provisionalmente la construcción del Edificio B

El Servicio de Salud del Gobierno balear ha adjudicado provisionalmente la construcción del Edificio B (que prevé tres módulos) y la demolición de las edificaciones de la parcela donde se ubicará el Edificio A.

Se empezará por la construcción del Edificio B, donde se ubicarán los servicios principales (instalaciones de climatización, cocinas, tratamiento de aguas) que compartirá todo el complejo sanitario. **En relación con el Edificio B, el proyecto de construcción se ha adjudicado de manera provisional a la UTE formada por las empresas FCC y Construye Capital**, por valor de 61,5 millones de euros. La adjudicación definitiva está prevista a principios de febrero, cuando se abrirá un periodo de quince días para presentar recursos. Si no se presentan, a principios de marzo se podría formalizar el contrato para el inicio de las obras. El plazo de construcción previsto es de treinta y seis meses.

Con relación a la demolición, se ha adjudicado provisionalmente a la empresa Melchor Mascaró, por un valor de 3,5 millones de euros. Se prevé la adjudicación definitiva a principios de febrero y la consiguiente apertura del plazo de quince días para presentar recursos. Si no se presentan, se prevé formalizar el contrato e iniciar la demolición a mediados de febrero. El plazo previsto para finalizarla es de catorce

PlantaDoce.

meses. De este modo, se continúa con el proyecto de construcción del nuevo complejo sociosanitario Son Dureta, que empezó el de mayo de 2022, con el inicio de las obras de la residencia.